

OÑATI / Txanda invitará a la lectura

Sorteará 800 euros en vales de compra de 20 euros para canjearlos en libros. La asociación de comerciantes se sumará al mes del libro también en los escaparates

Así, durante el mes de abril, sortearán entre sus clientes 800 euros en vales de compra de 20 euros para canjearlos por libros o cuentos en las distintas librerías de Txanda. No será solo una iniciativa para fomentar lectura y las compras en la villa, los escaparates también le harán hueco al mundo de la literatura con el objeto de acercarla al público en un entorno cotidiano.

Ofertas imaginativas

La evidente caída del consumo por la pérdida de poder adquisitivo de la población, ha llevado a que, de un modo un otro, en todos los sectores comerciales se hayan buscado fórmulas con las que mantener la viabilidad de empresas y negocios. Esa búsqueda de reactivar el consumo, con ofertas más o menos imaginativas tiene en la asociación de comerciantes Txanda a un alumno aventajado.

Y es que al pequeño comercio oñatiarra no puede negársele su capacidad de involucrarse con distintas asociaciones y organismos locales, y hacer campañas con trasfondo social y educativo.

El año pasado convirtió las tiendas en un escaparate al mundo mineral, se sumó a la Vuelta Ciclista al País Vasco con guiños al pasado, presente y futuro de las dos ruedas, e hizo mudar repetidamente su residencia a un saltarín txantxiku en vísperas de los sanmigeles.

Ahora, aprovechando la llegada del 'Mes de Libro', ha presentado una campaña que promociona al mismo tiempo la lectura y las compras en Oñati. Y en la que además de contar con el apoyo de la Biblioteca y las librerías de la asociación (Hirukar, Altuna, Haritza y Urzelai) organizarán una actividad con escolares.

Los alumnos del centro público Urgaïn van a ejercer de narradores en varias sentadas populares. Se trata de acercar los cuentos que ellos mismos han escrito y que quieren publicar en un libro y un DVD. La idea inicial era que estos peculiares cuenta-cuentos salieran a la calle en abril, pero al final, la sentada narrativa tendrá lugar el 11 de mayo, alargando así simbólicamente el mes del libro.

CAMPAÑA

Sorteo. En el mes de abril Txanda sorteará entre sus clientes 800 euros en vales de compra de 20 euros para canjearlos por libros o cuentos en Hirukar, Altuna, Haritza o Urzai.

Escaparates. La asociación de comerciantes ha invitado a sus asociados a vestir sus escaparates con motivos literarios.

Cuenta-cuentos. Los escolares de Urgaïn, que quieren editar un libro con cuentos propios, ejercerán de narradores en varios espacios públicos.

Abil es un mes en el que el libro y la lectura ocupan un lugar destacado en todo el mundo, celebrándose el día 2 el Día Internacional del Libro Infantil y Juvenil, y el 23 el Día Internacional del Libro y la Propiedad Intelectual. Aprovechando ambas fechas, la asociación de comerciantes Txanda ha decidido hacer un guiño a la lectura y a los libreros oñatiarras, y organizado distintas actividades para promocionar los libros y la importancia de leer entre los compradores.